
Sehr geehrter Damen und Herren! 
  
Wir sind mit großer Begeisterung Landwirte und Ziegenhalter. Deshalb finden wir es wichtig, daß 
man die Ziegen enthornen darf, natürlich nur mit Betäubung. Von gehornten Tieren geht eine 
große Verletzungsgefahr aus, nicht nur für Tier, sondern auch für den Mensch. 
Wenn man eine Ziege mit aufgerissenem Euter oder anderen Verletzungen, die durch gehornten 
Tieren verursacht werden,sieht, dann stellt man sich schon die Frage, ob so manche Verordnung 
sinnvoll ist. 
Wir würden es begrüßen, daß man die Tiere wieder enthornen darf!!! 
Es gibt in Österreich sicherlich andere Betätigungen für die Tierschützer. 
  
                                                         Mfg. Familie Grill Klaus 
 

525/SN-280/ME XXV. GP - Stellungnahme zu Entwurf (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




